

コムハウス&ねくすと通信

つうしん

2022年 5月 27日

コムハウス・ねくすと発行

No. 1150

先日のこもれびタイムで花の種まきとユーカリの苗植えをしました。久しぶりに土に触れた職員やなかまもいたのではないかでしょうか。播種して一週間後から芽が出始め、先週ついに全種類の芽が出揃いました。初心者ながら、職員同士で種の袋の裏面を読み、手探りでやってみた今回の企画。毎日、どうかな…と鉢を覗き込むのが日課となりました。

可愛い芽に心躍る気持ちになり皆に伝えたり、贅沢播き?!で密集している沢山の芽に笑ったり、大きく育つと知りながらもグングン伸びるユーカリにドキドキしたり…とワクワクすることが増えました。調べてみると、園芸には感じる、(植物と)過ごす、育てる、採る、利用するなど多くの人の興味を引き、楽しみながら精神や身体を刺激する要素、社会的健康を育む要素が含まれているとのことです。皆で長く楽しめるよう、大切に育てていきたいです。

(長塚)

すまいる班

今週のすまいる王は、
音楽で「公園に行きました」
「ピクニック」「森のバスケ」を
歌りました♪ニコニコで、皆たく
さん歌って参加しました♪
避難訓練では真剣にみんな
参加できました



こもれび班

昨日は避難訓練でした。
職員は初めての人がいたり、いつもと
違う配置でドキドキ…
なまはといふと慣れた様子で
とても落ち込んで参加されました。
練習返しを行うことでの備えは
大切ですね！

ねくすと

ねくすとは金曜日久しぶりの選択活動が
あります。外はスカイパークで散歩、室内は絵を描いて
作品を作ります。また、午前中は音楽のボランティアさんが来て
歌ったり踊ったり、楽しい時間が過ごせそうです。
1日作業はお休みになるので、ちょっとした息抜きに楽しめたいと思いま